
a) Aggiornlmento progetto 1.8 di Balsamo

Di recente il progetto ha subito uno stop nella Commissione Paesaggio.

Ricordo quanto questo progetto sia stato motivo di discussione negli ultimi 20 anni, e che, sia in

campagna elettorale, rór. in una delle prime sedute del Consiglio Comunale, tutte le forze

potiiiche avessero espresso il desiderio che I'iter burrascoso e travagliato del progetto trovasse una

soluzione rapida.
Sembra che i problemi non siano finiti, e quindi vorrei delle informazioni precise, aggiornateo e

uffrciali sull'argomento, per fare chiarezza ed evitare inutili polemiche nel ricercare eventuali

responsabili di ulteriori ritardi.
Va ribadito che ogni attore di questo progetto deve fare la propria parte e prendersi le relative

responsabilità
Tutti devono essere messi nelle condizioni di poter quindi giudicare serenÍrmente quanto sino ad

oggi fatto e accaduto.
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